



# おひさま通信

12月号

## 12月の予定

1	日	
2	月	
3	火	身体測定：幼児
4	水	発表会第1予行 身体測定：乳児
5	木	絵本貸し出し
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	
12	木	発表会第2予行 絵本貸し出し（年内最終）
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	発表会第3予行
20	金	
21	土	発表会
22	日	
23	月	
24	火	クリスマス会
25	水	
26	木	
27	金	
28	土	保育納め
29	日	
30	月	
31	火	

◎12月29日から1月3日の間は、  
保育園はお休みです。  
1号認定児の冬休みは  
12月25日～1月7日です。  
◎降園時は、園庭で遊ばず速やかに  
降園をしてください。

保育園にクリスマスツリーが登場。ツリーの飾りを見て、触ってにこにこです。ツリーの飾りは、色とりどりで目につきます。「これ何？」  
「サンタさん来るかな」「雪」「星」など、一か月あまり楽しみを膨らませてほしいと思います。

12月は師走です。何かと気忙しくなりますが、ゆったり一年の成長を感じて過ごしたいと思います。感染症も猛威をふるっておりますが、体調を整えて過ごしていきましょう。

### 食育・自然

秋の収穫から調理を楽しみました。

・今年は4歳児さつまいもはプールの裏にある畑で栽培しました。5歳児里芋は門のところの袋で育てました。さつまいもも里芋も収穫できておいしくいただきました。

・吊るし柿をつくりました。ことわざ通り、桃栗三年柿八年、今年は9年目で柿は大豊作でした。

5歳児が、ひとり1個ピューラーで皮をむきました。けがをしない様慎重に力の加減をしながらむいていました。「お家でお母さんとじゃがいもむいてる」という子もいました。5歳になるとお家でクッキングやお手伝いもできるようになるんですね。年末ごろにみんなで食べたいと思います。



事務所前に「がま」の実を置いていました。万博公園に一角にもありますが、なかなか触れることがなくなりました。ギューとつかんで種が飛ぶのを幼児で楽しみました。

**お知らせ** 2月13日（木）14時30分頃から大人対象に**みそ作り**をします。定員4名です。チャレンジしたい方は事務所まで1月中旬までにお知らせください。実費：2500円その他持ち物はお知らせします。

### 12月の行事

☆3・4・5歳児は12月21日に発表会があります。

詳細はお知らせをご覧ください。  
また、人数の関係で、会場が福祉会館になります。  
ご理解の程宜しくお願いいたします。

☆クリスマス会は12月24日です。今年度最後のイベントです。  
サンタさんに来てもらって楽しみたいと思っています。

○「火の用心カチカチ」夜回りの声も聞こえてきます。園でも毎月『避難訓練』をします。お家でも子どもさんと話してくださいね。

### 避難訓練の合言葉

お：押さない  
は：走らない  
し：しゃべらない  
も：もどらない

戻らないは大事なことで伝えてあります。  
お家でも日頃の備え（備蓄・避難場所・方法）  
確認をお願いします。

## ひよこ組

11月は保育参加にきていただきありがとうございました。これからも家庭と保育園で協力し、一人ひとりの成長を支えていけたらと思います。

さて、ひよこ組の子どもたちにとって保育園で迎える初めての冬を迎えましたが、寒さに負けず元気にテラスで遊んでいます。友だちのことが気になり積極的に近づいて、真似をする、なでなでする、顔を見合わせて笑うなど子ども同士の間わりがますます増えています。

12月も保育者が仲立ちとなりながら、一緒に楽しく遊びたいと思います。



## ぞう組

とても楽しみにしていたバス遠足「イルカショーやペンギン、カメなど見て大喜びでした。園に帰ってきてからも、「またえんそくいきたい!」「たのしかった!」と話していましたよ。園の周りや北一公園にもたくさんお散歩に行きました。お友だちと「まてまて〜!」と追いかけてっこをしたり、「いっしょにすべりだいしよう」と誘い合ったり、寒さに負けず元気いっぱい遊びました。また園庭では手作りバスに乗り、「しゅっぱつしまーす」と運転手とお客さんになってバスごっこを楽しんでいました。



## うさぎ組

紅葉の季節。自分たちでお絵描きをして作ったお気に入りの散歩バックを持ってヤママー公園へお散歩に行きました。たくさんの落ち葉やどんぐりを見つけて“わー!いっぱいある!”と興奮していたり、もくもくと集めたり、色や大きさに注目しながらキラキラと目を輝かせて見つける子どもたちでした。園に持ち帰り、先生たちに“みてー”と見せて回り、まつぼっくりなどの自然物のプレゼントをもらって嬉しそうに袋の中へ入れていました。



## きりん組

11月はバス遠足で須磨シーワールドに行きました。オルカショーでは「めっちゃ大きい!」「ジャンプした!」など子ども達も遠足を楽しんでいました。発表会ごっこの取り組みも少しずつ始まり、「ももたろさん〜♪」と室内でも歌が聞こえてきます。また友だちが困っていたら「〇〇のセリフやで!」と互いに伝え合い協力しあう姿も見られます。子ども達が自信につながり楽しめるように進めていきたいとおもいます。



## ぺんぎん組

朝夕ぐっと冷え込むようになってきましたね。肌寒く感じる日も子どもたちは外で元気に遊んでいます。

バス遠足では間近で見る生き物たちの迫力に目を丸くさせ、おにぎりも喜んで食べていました。遠足の経験から、散歩に行く時にはペアの友だちを見つけ、声をかけ合う姿も見られます。園外に出ればどんぐりがたくさん落ちており、色や形、大きさなどを見せ合いっこし、楽しんで集めていました。

また、11月は保育参加が続き、子どもたちは自分のお父さん・お母さんが来てくれるのを楽しみにしていました。当日はいつもと違い、甘える姿が多かった子どもたちですが、とっても嬉しそうでしたよ。ご参加いただきありがとうございました。



## らいおん組

今月は、子ロバ保育園5歳児クラスの子どもたちとの交流があり、本番に向けてドッチボールを熱心にプレーする姿が見られ交流後もドッチボール熱が冷めない子ども達です。

また、次の行事に向けての取り組みも始まっています。日々の生活の中から、子どもたちが様々なイメージを伝えてくれることで、劇の内容も大きく膨らんできました。子どもたちが、様々な形で表現する姿を楽しみにしていただいね!



